

---

## **Beitritt des Kantons Graubünden zur Interkantonalen Vereinbarung für soziale Einrichtungen (IVSE)**

Änderung vom 4. Dezember 2019

---

Der Grosse Rat des Kantons Graubünden,

gestützt auf Art. 32 Abs. 2 der Kantonsverfassung,  
nach Einsicht in die Botschaft der Regierung vom 13. August 2019,

beschliesst:

### **I.**

Der Beschluss vom 22. Oktober 2008 betreffend Beitritt des Kantons Graubünden zur Interkantonalen Vereinbarung für soziale Einrichtungen (IVSE) wird wie folgt geändert:

#### **Ziffer 1a**

Der Kanton Graubünden genehmigt die Teilrevision vom 23. November 2018 der Interkantonalen Vereinbarung für soziale Einrichtungen (IVSE) vom 13. Dezember 2002.

### **II.**

Dieser Beschluss unterliegt dem fakultativen Referendum.